



Manifestantes del PJF planean movilizarse a la Cámara Alta



"Nuestra marcha sale desde el Hemiciclo a Juárez y viene al Senado. Aquí seguimos y mantendremos la lucha hasta el último momento".

Han pasado seis días desde que trabajadores del **Poder Judicial Federal (PJF)** tomaron las cámaras de Diputados y Senadores para mostrar su rechazo hacia la reforma propuesta por el presidente **López Obrador** y avalada por **Morena** y sus aliados. A pesar del panorama, los manifestantes se mantienen optimistas y planean varias movilizaciones para el domingo 8 de septiembre.

"Nuestra marcha sale desde el Hemiciclo a Juárez y viene al Senado. Aquí seguimos y mantendremos la lucha hasta el último momento, hasta que veamos el voto del senador 43, en ese momento tendremos otro panorama. Nuestro posicionamiento es fuerte: pedirle a los 43 senadores de oposición que mantengan su voto en contra de la reforma y les pedimos a los dos senadores del PRD que todavía están a tiempo de poner su voto del lado correcto", dijo Lucero de Alba Peña, jueza de Distrito en Tlaxcala.

<https://elporvenir.mx/nacional/manifestantes-del-pjf-planean-movilizar-se-a-la-camara-alta/770012>